



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, lunes 20 de octubre de 2025

No. 534/2025.

Moviliza IMSS más de 80 toneladas de ayuda humanitaria a Puebla, Veracruz e Hidalgo

- La tarde del lunes se trasladaron 46.5 toneladas de víveres como agua embotellada, electrolitos, alimentos, enseres de limpieza, entre otros.
- Además, el pasado viernes 17 de octubre se enviaron 32 toneladas de agua en botellas de un litro y más de tres toneladas de alimentos no perecederos, artículos de higiene personal, limpieza e insumos médicos, para la UMF No. 73 de Poza Rica, Veracruz.

Como parte de los esfuerzos coordinados para apoyar a comunidades afectadas en distintas regiones del país, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) trasladó hoy lunes 46.5 toneladas de ayuda humanitaria, distribuidos en ocho camiones con destino a los estados de Puebla, Veracruz e Hidalgo.

El jefe de control vehicular y apoyo operativo, Hugo Israel de Paz Villagómez, detalló que en total se trasladaron 28 toneladas de agua, 11.5 toneladas de electrolitos y siete toneladas de acopio, insumos fundamentales para atender las necesidades básicas de la población.

El envío fue posible gracias a la participación coordinada del personal del IMSS, sus representaciones estatales y el apoyo de voluntarios que se sumaron a esta causa. La ayuda será canalizada a través de los Centros de Acopio Institucionales y entregada directamente a las autoridades de Protección Civil para su distribución.

Además, el pasado viernes 17 de octubre, la directora general de Fundación IMSS, Ana Lía García García, acudió al almacén del IMSS ubicado en Calzada Vallejo, Ciudad de México, a coordinar la logística para el traslado de 32 toneladas de agua en botellas de un litro y más de tres toneladas de alimentos no perecederos, artículos de higiene personal, limpieza e insumos médicos.

Los donativos fueron enviados a la Unidad de Medicina Familiar (UMF) No. 73 de Poza Rica de Hidalgo, Veracruz, como apoyo para las comunidades en estado vulnerable después del desbordamiento del río Cazones.



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Ana Lía García hizo un reconocimiento a la población y a los representantes del Seguro Social en los Órganos de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) Estado de México Oriente y Ciudad de México Sur por su solidaridad mediante el envío de donativos y víveres.

Destacó que el Centro de Acopio de Fundación IMSS instalado en las oficinas de Paseo de la Reforma No. 476, colonia Juárez, Ciudad de México, continúa recibiendo artículos no perecederos, de limpieza e higiene personal; agradeció el apoyo y generosidad de la población mexicana y pidió que el apoyo continúe en estos días para beneficiar a más personas.

El Instituto continuará atento a las necesidades de la población afectada y mantendrá la coordinación con las dependencias federales y estatales para brindar apoyo médico, logístico y humanitario en las zonas impactadas por las lluvias.

---oo---

LINK DE FOTOS:

<https://drive.google.com/drive/folders/1rLyY5jlVP0s6H4wJS7GZeXW-h4ROWu3?usp=sharing>